

Liebe Wähler,

seit Jahrzehnten wird Deutschland auf Verschleiß gefahren, während man uns immer mehr Steuern und Abgaben abverlangt, um damit Abermilliarden in alle Welt zu bezahlen oder die illegale Zuwanderung zu finanzieren.

Wir blicken auf marode Schulen, Straßen und Brücken, auf ein überlastetes Sozialsystem, auf ein kaputtgespartes Gesundheitswesen, auf explodierende Heiz- und Stromkosten und immer mehr Rentner in Armut. Wir erleben die Deindustrialisierung unserer Wirtschaft, mit Entlassungswellen, Insolvenzen und der Verlagerung ins Ausland.

Das alles ist die Bilanz linksgrüner Politik!

Ob Einführung der CO₂-Abgabe, Atomkraft-Aus oder Massen-Asyl ab 2015; die CDU, die jetzt gerne wieder ins Kanzleramt einziehen möchte, steht für keinen Wechsel, sondern ist haupt- und mitverantwortlich für die von der „Ampel“ fortgesetzte Politik des Niedergangs unseres Landes!

Die politische Wende gibt es nur mit uns, mit der AfD!

Nur wir stehen für bürgernahe Politik. Für sichere Grenzen, für bezahlbare Strom- und Heizkosten, für Wohlstand und Meinungsfreiheit. Für uns.

Zusammen für unsere Heimat: Zur Bundestagswahl bitte ich Sie um Ihre Erst- und Zweitstimme.

Herzlichst, Ihr



Marcus Bühl

Mein Motto ist:

«Deutschland vom Kopf zurück auf die Füße stellen.»



Dafür kämpfe ich:

- ✘ Bezahlbar leben, gegen hohe Strom- und Heizkosten
- ✘ Für die Sicherheit unserer Bürger, konsequenter Grenzschutz
- ✘ Masseneinwanderung in die Sozialsysteme beenden
- ✘ Heimat schützen und erhalten, Recht und Ordnung durchsetzen
- ✘ Wettbewerbsfähige Wirtschaftsbedingungen
- ✘ Meinungsfreiheit statt Zensur, für Volksabstimmungen
- ✘ Für gerechte Löhne und Renten, Familien stärken und entlasten

Ausführliche Informationen:



www.marcus-buehl.de

www.afd.de

Deshalb zur Bundestagswahl beide Stimmen der: AfD!

ZEIT FÜR DEUTSCHLAND.

AfD



MARCUS
BÜHL

Für Gotha
und den IIm-Kreis

**ZEIT FÜR
DEUTSCHLAND.**

AfD

